

## BAB III METODE PENELITIAN

### A. Pendekatan Penelitian

Pada bab ini, penelitian akan menggunakan metode kualitatif.<sup>1</sup> Untuk menganalisis konsep tauhid dalam Surat Al-Ikhlâs menurut penafsiran Husein Ja'far dalam video YouTube "Habib dan Cing". Metode kualitatif dipilih karena memungkinkan peneliti untuk mendalaminya dengan cara menggali pemahaman yang mendalam dan kontekstual tentang interpretasi Husein Ja'far.<sup>2</sup>

### B. Sumber Data

Yang dimaksud sumber data dalam penelitian ini adalah subjek darimana data diperoleh, menurut sumbernya, data penelitian dapat di golongkan menjadi dua, yaitu sebagai berikut:

#### 1. Data Primer

Data primer disebut juga data langsung, yaitu data yang diberikan langsung oleh subjek penelitian sebagai sumber informasi yang dicari atau data yang berkaitan langsung dengan topik penelitian. Sumber data utama penelitian ini adalah konsep tauhid surat al-Ikhlâs yang ditafsirkan oleh Hussein Jafar dalam video YouTube "Habib dan Cing".

#### 2. Data Sekunder

Data sekunder atau bekas merupakan data yang diperoleh tidak langsung dari subjek penelitian, melainkan dari pihak lain. Data sekunder mendukung data primer. Data ini diperoleh dari buku lain, jurnal, dokumen, dan artikel penelitian terdahulu yang berkaitan dengan masalah yang diteliti penulis. Dalam penelitian ini data sekunder diperoleh dari majalah dan buku-buku yang berkaitan dengan tauhid atau ketuhanan.

### C. Teknik Pengumpulan Data

Pengumpulan data dilakukan dengan cara mengamati dan mengidentifikasi isi video YouTube "Habib dan Cing". Peneliti akan melakukan transkripsi video secara cermat untuk mendapatkan teks yang akurat dari penafsiran Husein Ja'far. Selain itu, peneliti juga akan mencatat observasi, komentar, dan tanggapan yang muncul dalam video tersebut.

---

<sup>1</sup> Sukardi, *Metodologi Penelitian Pendidikan Kompetensi dan Praktiknya*, (Jakarta: PT. Bumi Aksara, 2004), 34.

<sup>2</sup> *HABIB DAN CING - SURAT AL IKHLAS*

#### D. Analisis Data

Data yang sudah terkumpul akan dianalisis menggunakan metode analisis isi (content analysis).<sup>3</sup> Analisis isi digunakan untuk mengidentifikasi tema-tema utama, argumen, dan pemahaman Husein Ja'far tentang konsep tauhid dalam Surat Al-Ikhlâs. Data akan diorganisir dan dikategorikan berdasarkan topik-topik utama yang muncul dalam penafsiran Husein Ja'far.

#### E. Validitas dan Reliabilitas

Validitas data akan diperoleh melalui triangulasi sumber, yaitu membandingkan hasil analisis dengan teori-teori yang relevan dan sumber data lain yang berkaitan dengan konsep tauhid dalam Islam. Reliabilitas data akan dijaga melalui konsistensi dalam pengumpulan dan analisis data serta melalui kontrol ketat terhadap faktor-faktor yang dapat memengaruhi hasil penelitian.<sup>4</sup>

#### F. Etika Penelitian

Dalam melakukan penelitian ini, peneliti akan berpegang pada prinsip-prinsip etika penelitian sebagai berikut: Termasuk mendapatkan izin dari pemilik konten YouTube 'Habib dan Cing', menjaga kerahasiaan data serta menghormati pendapat dan pandangan yang diungkapkan Husein Ja'far dalam video tersebut.

Dengan menggunakan metode ini diharapkan penelitian ini dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang konsep tauhid dalam surat al-Ikhlâs sebagaimana ditafsirkan oleh Hussein Ja'afar dalam konteks video YouTube "Habib dan Chin". Analisis secara detail ini diharapkan dapat memberikan kontribusi terhadap pemahaman umum mengenai konsep tauhid dalam Islam.

---

<sup>3</sup> Jumal Ahmad, "Desain Penelitian Analisis Isi (Content Analysis)", *Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah*, (2018): 2.

<sup>4</sup> Afifuddin dan Beni Ahmad Saebani, *Metodologi Penelitian Kualitatif*, (Bandung: Pustaka Setia, 2009), 141.